



梅雨の季節になり、学校の周りでもアジサイが色鮮やかに咲いています。つくいだより 6 月号をお届けします。5 月、6 月は高等部の修学旅行や、各学部の遠足、校外学習など、児童・生徒が楽しめる行事が盛りだくさんでした。また、小学部では千木良小学校との学校間交流もありましたので、活動の様子をご紹介します。

## 高等部修学旅行(知的障害教育部門)

5 月 23 日 (水) ~5 月 25 日 (金) の 3 日間、大阪方面へ修学旅行に行ってきました。1 日目は海遊館へ行きました。たくさんの海の生き物の姿を観て、中でも特にジンベイザメの大きさに、生徒たちは圧倒されていました。ホテルに着くと、慣れない土地での行動に疲れた様子もありましたが、夕食の時にはみんなで明石焼き作りを楽しんでいました。2 日目は、生徒たちがとても楽しみにしていた USJ に行きました。グループごとにあらかじめ立てた計画をもとに、いろいろなアトラクションやグッズショップをまわりました。ミニオンズ、スヌーピーなど、好きなキャラクターに会うことができうれしそうな様子も見られました。夜には、道頓堀に行って夕食を食べました。メニューは、お好み焼きと焼きそばで、ボリュームたっぷりでしたが、みんな完食していました。その後、道頓堀を歩いてグリコの看板の前まで行き、グリコのポーズで記念撮影をしました。

3 日目は、硬貨を作る造幣局へ行きました。変わったデザインの記念硬貨などに興味津々の様子でした。帰りの新幹線の中でも、思い出話をしたり、窓からの風景を眺めたりと、思い思いに楽しむ様子が見られました。

事前学習での準備、そして当日の活動などを通し、生徒たちはまた一回り成長するとともに、思い出が増えたのではないかと思います。(及川)



## 高等部修学旅行(肢体不自由教育部門)

6 月 6 日 (水) ~6 月 8 日 (金) の 3 日間、千葉方面へ修学旅行に行ってきました。1 日目は介護タクシーでホテルへ向かい、タクシーの運転手さんとホテル前で記念撮影をしたり、ホテル内のショップをまわったりしてのんびり過ごしました。2 日目はディズニーシーに行きました。入り口近くにたくさんのキャラクターがいて、写真を撮ったりお話をしたりすることができました。またショップへ行き、自分の好きなものを選んで買うこともでき、楽しい 1 日になりました。3 日目は介護タクシーで、レインボーブリッジやお台場など、都会の景色を眺めながら、緑豊かな学校に帰ってきました。

疲れた様子も見られましたが、友だちや先生から「おかえりなさい」と声をかけられると、にこやかな表情になっていました。

学校生活最後の修学旅行、楽しい思い出や経験がたくさんできたのではないのでしょうか。(影山)



## 小学部 学校間交流

6月14日（木）に千木良小学校へ学校間交流に行ってきました。千木良小学校に到着すると、千木良小学校支援級の子ども達が「まったたよー」「きょうしつまであんないするよ」など、積極的に声をかけてくれるなど暖かく迎え入れてくれました。自己紹介では、普段大きな声で話す子どもも緊張や恥ずかしさからか声が小さくなる場面もありましたが、千木良小学校の子ども達と一緒にレクリエーションをするうちに、名前を呼びあったり、声をかけたりすることが自然と増え、緊張などもほぐれ、とても良い雰囲気の中で活動することができました。『バルーン』の活動では、ニコニコしながら、バルーンを揺らしたり、飛び跳ねたりして、みんなとても楽しそうな表情でした。

最後に「たのしかった？」と聞くと、津久井養護、千木良小学校両方の子ども達から「はい」と大きな返事を聞くこともでき、とても良い交流会になりました。

（荒井）



## 中学部 遠足

中学部全体で今年度初めての外出となった遠足。5月15日（火）に『あいかわ公園』に行きました。目的地に向かうバスの中でCDを聴きながら、生徒たちは好きな曲、知っている曲が流れると笑顔を見せてくれました。あいかわ公園に着くと、2つのコースに分かれて散策をしました。青空が広がり、とても良い天気の中、気持ちよくすごせました。また全員で乗ったインクラインでは、想像以上の高さに驚く生徒もいれば、見晴らしの良い景色に窓に張り付く生徒もいました。

待ちに待ったお弁当タイムでは、みんなで輪になって食べました。また、持ってきたおやつを「どうぞ」と渡したり「ありがとう」ともらったり、学年をこえた交流も見られました。食後は水とエネルギー館に行きました。真っ先に自転車型の発電機に向うなど、お目当てのものが決まっている生徒もいました。

帰りのバスでは、何が楽しかったのか、みんなで話し、盛り上がりました。笑顔溢れる遠足になりました。（關根）



## フリーセッション・チャレンジ教室

6月16日（土）にフリーセッション・チャレンジ教室が行われました。講師が3名来校され、太鼓やボンゴ、経験したことのない楽器をたくさんもってきてくださいました。参加者は見慣れない楽器に期待感をふくらませながら手に取り、講師の合図で音を鳴らしたり、止めたりして会場が一体感に包まれました。

10月には、アニメーション・ダンス教室を開催予定です。たくさんのご参加お待ちしております。（秋山）

